



## Ploubazlanec

### Ces bénévoles aident les terminales à améliorer leur CV



Jean-Marc Camehl et ses collègues de l'association Egee rencontrent les élèves de terminales du lycée de Kersa-La Salle.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Jeudi, six bénévoles de l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) sont venus, comme chaque année, à la rencontre des élèves des classes de terminales, commerce, Assp (Accompagnement, soins et services à la personne) et Mélec (Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés).

Une rencontre basée sur l'expérience que ces anciens chefs d'entreprise, cadres ou enseignants aiment partager avec les jeunes élèves prêts à quitter la vie scolaire pour entamer une carrière professionnelle.

La rencontre est individuelle et cha-

que élève présente ses documents : CV et lettre de motivation, que le bénévole d'Egee examine, avant d'apporter ses conseils. « **Nos remarques vont lui permettre d'améliorer sa présentation face au chef d'entreprise lors de l'entretien d'embauche. L'élève saura mieux se mettre en valeur pour décrocher le poste** », explique Jean-Marc Camehl, l'un des bénévoles.

Un exercice grandeur nature pour l'élève qui doit ainsi être mieux armé lors de la rencontre avec son futur patron.

